

Der Vorsitzende Koch regt an, da viele Besucher aus der Öffentlichkeit zu den Tagesordnungspunkten 22.1, 5, 8 und 9 erschienen sind, nach Tagesordnungspunkt 2 den Tagesordnungspunkt 22.1 und nach Tagesordnungspunkt 3 die Tagesordnungspunkte 5, 8, 9 vorzuziehen.

Herr Becker stimmt dem Vorschlag zu und merkt an, dass die Grünen die Haushaltsberatung mit dem Produktbuch, Tagesordnungspunkt 22 heute nicht beraten wollen, um es in die Fraktion zu verweisen und es im Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss zu beraten. Zusätzlich wollen sie den Tagesordnungspunkt 4 von der Tagesordnung absetzen, weil keine Entscheidung getroffen werden kann, bevor die Beratungen zum Regionalplan und „Lohmar 2030“ nicht abgeschlossen sind. Die Beratung soll im Zusammenhang erfolgen.

Der Vorsitzende Koch sowie die übrigen Fraktionen stimmen der Absetzung des Tagesordnungspunkt 4 zu.

Der Vorsitzende Koch lässt über den Vorschlag über die Änderung der Tagesordnung abstimmen.